

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité Lyon Rive-gauche

OUVERTURE CULTURELLE ET ACTION DE SOLIDARITÉ

Henri BIZOT, sociétaire du comité Lyon Rive gauche, a organisé une nouvelle ciné-conférence intitulée :

« EXPLORATIONS DANS LA CHAÎNE TRANS ALAÏ »

Cette ciné-conférence, du samedi 29 janvier 2022 dans la Salle Victor Hugo (près de 500 pl.) de la Ville de Lyon, a été un très beau succès, dans une salle pleine.

L'entrée était libre. À la fin de la séance, dans le hall de sortie, ceux qui le souhaitaient ont pu faire un don. Ce sont des bénévoles de « **Rêves** » qui ont recueilli les dons.

Les fonds collectés s'élèvent, le 4 février 2022, à : **4860,06 €**.

La totalité des dons collectés va permettre à Nelvin, 4 ans, atteint d'une grave maladie, de réaliser son rêve : rencontrer le père Noël en Laponie Finlandaise, à Rovianemi sur le Cercle Polaire.

Toutes informations sur (Cliquer) [Site Henry Bizot](#)

HENRY BIZOT PRÉSENTE

Explorations dans la chaîne Trans Alaï

Massif du Pamir | Kirghizstan

Samedi 29 janvier 2022 - 14h45

Salle Victor Hugo - 33 rue Bossuet Lyon 6e

ENTRÉE
LIBRE

PROJECTION DE DEUX FILMS

Le pic Véronique,
La voie Les 6 frères
Vallée Kischkesuu

La voie Espérance
Glacier Bel Uluu

INFORMATIONS

06 73 02 74 39

www.dshb.fr

Au profit de l'association Rêves : totalité des
dons pour la réalisation du rêve d'un enfant
gravement malade





Samedi
29 Janvier
2022 - 14h45

Salle Victor Hugo
33 rue Bossuet
Lyon 6e

**ENTRÉE
LIBRE**

Henry Bizot présentera les films de ses deux dernières expéditions dans le Pamir :

Le pic Véronique
La voie Les 6 frères
30 minutes

Explorations dans la vallée Kischkesuu, chaîne Trans Alaï, Pamir, Kirghizstan.

Au pays des nomades kirghizes, au sein d'une vallée reculée et peu explorée, appelée Kischkesuu, de la chaîne Trans Alaï dans le Pamir, à la frontière entre le Kirghizstan et le Tadjikistan, une équipe part tenter les ascensions de sommets vierges. Une extraordinaire aventure humaine franco-russe.

La voie Espérance
45 minutes

Explorations sur le glacier Bel Uluu, chaîne Trans Alaï, Pamir, Kirghizstan.

Dans une vallée isolée et oubliée de la chaîne Trans Alaï, appelée Bel Uluu, une équipe franco-russe part à la découverte d'un glacier, pas d'exploration préalable connue, et tenter l'ascension de sommets et d'itinéraires vierges. Une aventure remplie d'incertitudes, au sein de paysages absolument magnifiques et grandioses.

Au profit de l'association Rêves. Totalité des dons pour la réalisation du rêve d'un enfant gravement malade. Des bénévoles de l'association solliciteront votre générosité.

